

Fecha	Sección	Página
27.08.2010	Negocios	28

## AGUASCALIENTES CONFIRMA SU LIDERAZGO NACIONAL EN VIVIENDA SOCIAL

■ Director General del Instituto histórica de 100 mil créditos, lo que para los Trabajadores (INFO-NAVIT), Víctor Manuel Borrás Setién, hizo un amplio reconocimiento a los resultados del trabajo emprendido por el Gobernador Luis Armando Reynoso Femat a través de una política habitacional innovadora y de alto impacto social, con la que se ha dado respuesta a la necesidad de un patrimonio digno, de los sectores de menores ingresos económicos

En conferencia de prensa, en la que se anunció en Aguascalientes el arranque de la Red de Intercambio de Información (RII), proyecto piloto que integra los esfuerzos del Gobierno del Estado con los del Municipio de la Capi-Aguascalientes se concretará la entrega

Nacional del Fondo de Vivienda implica que el 40 por ciento de los habitantes en el Estado residen en un hogar financiado por el Instituto.

> Subrayó que "Aguascalientes es un estado vanguardista en los temas de vivienda. Es conocido que en los últimos años, Aquascalientes ha sido reconocido con premios nacionales por las unidades habitacionales que se han hecho aquí y en ello tiene que ver también el que exista una industria muy profesional en el Estado y un gran entusiasmo para abordar los diferentes proyectos".

Señaló que este ha sido el mejor sexenio en materia de vivienda y destacó el compromiso del Gobernador Luis Armando Reynoso con el sector vivienda e informó que en lo que va del tal, el INFONAVIT y la iniciativa privada presente año, se han entregado más para concentrar en un solo sistema las de 4 mil 800 créditos del INFONAVIT, actividades necesarias para el proceso representando una derrama económica de construcción y venta de la vivienda, superior a los mil 469 millones de pesos Borrás Setién destacó que este año, en y un avance del 60.4 por ciento de la meta de 8 mil 750 créditos.

El Titular del Poder Ejecutivo, Luis Armando Reynoso refirió al mismo tiempo la importante presencia del IN-FONAVIT en Aguascalientes, el cual se ha transformado para ser más eficiente y eficaz en sus procedimientos y brindar confianza con su soporte financiero,

Señaló que seguirá dando impulso a la vivienda y con ello continuará respondiendo a las necesidades que tienen las familias de contar con un patrimonio seguro, digno y en un entorno sustentable

"Estamos comprometidos, hasta el último día de la Administración, en seguir impulsando esquemas innovadores a través del INFONAVIT y comprometer a los diferentes municipios del Estado", agregó.

En la conferencia de prensa estuvieron presentes el Secretario de Planeación y Desarrollo Regional, Ricardo de Alba Obregón, el Alcalde Adrián Ventura Dávila y el Delegado del INFONAVIT. Mario Enrique Gutiérrez Contreras. •



Reconoce el Director General del INFONAVIT las iniciativas de vivienda en Aguascalientes.



Página 1 de 24159.60 \$ 24 Tam: 223 cm2 JMENDOZA